



## ENSEÑANZA

**La Universidad de Salamanca creará un programa «paliativo» de becas**

■ La Universidad de Salamanca impulsará un programa «paliativo» de becas para financiar buenos proyectos de investigación que no tengan asignados fondos públicos. La iniciativa, «solamente posible gracias a la solvencia de la institución que cerró los ejercicios 2010 y 2011 con beneficios», se plantea a modo de financiación 'puente' hasta que esos proyectos bien valorados logren entrar en el listado de aquellos sufragados bien a nivel nacional o regional, según explicó el rector de la institución académica, Daniel Hernández Ruipérez.